



Einladung

Vortrag über s Appenzellerland

Wir haben Pfarrer Roten für einen Vortrag eingeladen. Er ist in der Geschichte unseres Appenzellerlands sehr bewandert. Wir glauben, dass es für das Gebet wichtig ist zu wissen, welche geistlichen Schätze und Gefahren wir haben.

- **Datum:** 5. Juli 2024
- **Zeit:** 19.30 Uhr
- **Ort:** Untere Fabrik 18a, 9100 Herisau

Keine Anmeldung erforderlich. Alle sind herzlich willkommen.

Bei Fragen dürft ihr Euch gerne melden:
Peter Knöpfel Tel. 079 769 23 92, appenzell@gebet.ch

Wir sind sehr gespannt, was wir an diesem Abend lernen dürfen.

Team Appenzellergebet beider Appenzell (Gebet für die Schweiz)